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黃大仙區議會文件第 16/2017 號 (7.3.2017) 
 
 

黃大仙區議會  
二零一七年一月三日第八次會議  

進展報告  
 
 

鑽石山綜合發展區內 (1)活水公園及文化園景大道及 (2)行人和交通設
施的發展建議  
(黃大仙區議會文件第 2/2017 號 ) 
  
 議員認為房屋署應於鑽石山綜合發展區（發展區）內預留足夠

空間予文化藝術團體作表演用途，而計劃書中位於「文化園景大道」

的多用途亭或「活水公園」內的活動區空間有限，且欠缺配套設施，

不足以取代專門的文化表演用地。議員建議可充分利用「大磡三寶」

的空間推廣電影業，例如發展電影名人村及博覽館。  
 
2.  交通配套方面，議員認為建議中將興建的三條行人天橋及一條

行人隧道設施未能有效連接區內現有的行人設施，達致全天候無障礙

通行。議員同時關注發展區內的交通配套及道路負荷，建議署方準確

評估並規劃交通配套，以切合發展區未來的交通需求。最後，議員要

求署方盡快提交位於發展區東面的擬建「公共交通交匯處」的初步設

計藍圖，以及發展區內包括港鐵沙中綫的內部結構及地鐵接駁安排的

整體規劃圖則。  
 
3.   就議員於會上提出的多項意見，秘書處已於二零一七年一月二

十五日致函房屋署要求跟進。  
 
 
延續起動九龍東辦事處運作  
(黃大仙區議會文件第 3/2017 號 ) 
 
4.  議員普遍認為，既然黃大仙區在起動九龍東的概念總綱計劃中

並無相關項目，黃大仙區議會很難就計劃及起動九龍東辦事處的運作

給予實質意見。議員建議發展局主動提供把黃大仙區納入規劃範圍並

成立相關發展項目的意見，例如在智慧城市的項目試驗後，將可於黃

大仙區實行的措施帶來黃大仙區議會上討論。  
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啟德發展區新急症全科醫院最新情況  
(黃大仙區議會文件第 4/2017 號 ) 
 
5.  議員憂慮啟德發展區新急症全科醫院在二零二四年投入服務

時，已難以應付屆時龐大服務人口的醫療需求。議員認為伊利沙伯醫

院急症室的輪候時間過長，同時關注醫院聯網的重組是否能縮短黃大

仙區居民輪候專科門診的時間。另外，會議就新急症全科醫院的病床

數目、交通配套及減低病菌在醫院傳播的措施等議題進行討論。最後，

議員促請醫管局盡快啟動重建聖母醫院及黃大仙醫院的計劃，並在實

行有關計劃前再次諮詢黃大仙區議會。  
 
 
黃大仙區議會的架構及轄下委員會和工作小組成員的變更  
(黃大仙區議會文件第 5/2017 號 ) 
 
6.  議員通過文件內有關黃大仙區議會架構、設管會及政府及公用

機構工程計劃工作小組成員的變更建議。  
 
 
香港佛教醫院及聖母醫院醫院管治委員會成員人選建議  
(黃大仙區議會文件第 6/2017 號 ) 
 
7.  議員通過提名陳偉坤議員及袁國強議員代表區議會分別出任

香港佛教醫院及聖母醫院醫院管治委員會成員。秘書處亦已於二零一

七年一月十六日回覆醫院管理局。  
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